
Conférence «  A quel âge récolter un arbre ? » 

La question de l’âge auquel il convient de couper un arbre est essen-

tielle pour les forestiers, mais très méconnue du reste de la société. 

Son traitement fait éminemment appel à la méthode économique, 

même si les considérations écologiques et sociales s’y intègrent natu-

rellement. Pourtant, bien des forestiers n’en ont pas forcément cons-

cience.  

Dans ce contexte, la conférence qui sera donnée sur ce thème et qui 

se veut accessible et plaisante vise à : 

 replacer cette question dans une perspective historique de deux ou 

trois siècles; 

 mettre en évidence sa pertinence et, en même temps, son caractère 

subtil et passionnant ; 

 en montrer toute la modernité dans le cadre des défis actuels de la 

foresterie qui doit soutenir la biodiversité, alimenter la bioéconomie, 

résister aux risques, dont le dérèglement climatique, et rester ouverte 

sur la société ; 

 discuter du cheminement difficile de la science face à des questions 

concrètes et souvent controversées.  

Mercredi 18 décembre 

AgroParisTech, 19, avenue du Maine, Paris 15ème 

Conférence : 14h00 - 16h00 

Cocktail : 16h00-18h00  

S’inscrire à l’un ou l’autre des deux événements  

A l’issue de cette conférence, un cocktail sera servi, auquel 
chaque participant est cordialement convié.  

A l’occasion du départ en retraite de  

Jean-Luc Peyron 

« A quel âge récolter un arbre ? » 

Conférence-cocktail 

http://www.gip-ecofor.org/?p=4050

